

Un temps fugitif pour entrevoir l'éternité



dimanche 25 février 2018 dimanche, seconde Semaine de Carême

**La transfiguration “sur une haute montagne” réputée être le mont Tabor,
voilà un épisode de la vie de Jésus, situé peu avant sa passion qui est tout en tension**

**1 D’abord ce passage est autant connu qu’il est peu compris !
Il s’agit d’une transformation momentanée.**

**2 Seconde tension entre lumière sur le haut de la montagne et grisaille sur le chemin de la redescense,
tellement nous y serions bien restés avec les disciples !
C’est tellement une place donnée au beau et au radieux.
C’est un temps de Joie qui, dans nos vies, transfigure un visage.
Véritable coin de paradis.**

**3 La haut sur cette montagne que se passe-t-il ?
Il se passe une transfiguration : une expérience inouïe de 3 disciples,
Pierre Jacques et Jean qui rêvent de faire de cette Montagne leur demeure
avec Jésus qui d’abord apparaît seul !
Le blanc aveuglant de ses habits, parle de Dieu pure lumière !
Moïse et Elie apparaissent alors dans cette lumière de Jésus.
Moïse et d’Elie sont les deux articulations majeures du premier Testament :
la Loi et des Prophètes, en eux Jésus se révèle !**

**Nous savons que ces temps-là ne durent pas.
Nous nous reconnaissons bien en ces apôtres.
Hommes et femmes de l’instant, du tout, tout de suite et de la jouissance immédiate :
à ne saisir que ce qui est visible en surface, superficiel
Et nous négligeons de prendre le temps, d’une lente pénétration des profondeurs,
là où un trésor est caché.**

**Pourtant nous le savons bien il nous faut redescendre de la montagne et marcher vers l’âpre chemin
comme Jésus en est redescendu pour marcher vers Jérusalem.
Les trois disciples vont en faire l’expérience !**

**Pourtant ces moments rares et auxquels ils nous faut nous arracher
sont source vivante au plus profond de nous-mêmes ?**

**Ils appellent les confirmations que nous sommes amenés à faire
sur le chemin de la Plaine. ...de la pleine Vie.**

A s'installer, on oublie la route. Pourtant la montagne est plus propice à l'ascension qu'à l'installation !

**Sa vocation demeure d'être un repère et une source
Et nous-mêmes nous sommes faits pour marcher...
ce qui se décline tantôt en exil, en exode, ou en errance, tantôt en voyage ou en pèlerinage ...rien
n'est pire que l'immobilité.**

**Que ce carême nous transforme en êtres en quête de beauté et de bonté. En êtres de prière plus aptes
à chanter les merveilles de Dieu qu'à nous lamenter sur les ombres des mauvais jours.**

**Prenons le temps à 3 ou 4 non pas d'échanger des idées...
mais d'échanger d'évoquer telle ou telle expérience fondatrice
un de ses moments « zéro », initiaux, fondateurs
un de ces moments de lumière ou de bonheur, fugitif, vécu !
Un instant privilégié qui marque notre vie pour toujours,
un de ces événements tellement forts que l'on aurait souhaité que la vie se fige à cet instant... Disons-
nous vers où nous fait marcher cet événement
et quelle espérance il entretient...aujourd'hui !**

Évangile (Mc 9, 2-10)

**En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean, et les emmena, eux seuls, à l'écart sur une
haute montagne.**

**Et il fut transfiguré devant eux. Ses vêtements devinrent resplendissants, d'une blancheur telle que
personne sur terre ne peut obtenir une blancheur pareille.**

Élie leur apparut avec Moïse, et tous deux s'entretenaient avec Jésus.

**Pierre alors prend la parole et dit à Jésus : « Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! Dressons donc trois
tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » De fait, Pierre ne savait que dire, tant leur
frayeur était grande. Survint une nuée qui les couvrit de son ombre, et de la nuée une voix se fit
entendre : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le ! » Soudain, regardant tout autour, ils ne virent
plus que Jésus seul avec eux. Ils descendirent de la montagne, et Jésus leur ordonna de ne raconter à
personne ce qu'ils avaient vu, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. Et ils
restèrent fermement attachés à cette parole, tout en se demandant entre eux ce que voulait dire : «
ressusciter d'entre les morts ». – Acclamons la Parole de Dieu.**

Dimanche 25 Fevrier 2018